

△林組の争議に際し

男工、女工諸君に激す!!

様な食物で、極度に悪い賃銀と失点で、長い間牛馬の様にこき使はれて来た岡谷山一林組の男工、女工諸君は、鬼の様な資本家山一に對して戦の火蓋を切つたのだ。わし達労働者は山一の労働者諸君の勇敢な行爲を双手を擧げて賞讃する。

しかし、製糸研究會では此度の争議に加はつた者は會員の工場では使はないと決議したと言明してゐる。應援女工も送らふとしてゐるのだ。奴等は労働者の心からの要求をふみにじつて製糸労働者をいつ迄も牛馬の様な生活において自分達だけ儲けやうとしてゐるんだ。

此の鬼どもの團結に對してわし達労働者は眞に團結して戦はなければ到底勝てないのだ。

我南信一般労働者組合は 労働農民黨諏訪支部と共に

争議が初まると今迄の行き掛りを捨て、誠意を以つて應援を争議團及諏訪合同に申し出た。然し山一労働者諸君の熱烈なる應援希望にも拘はらず、諏訪合同の一部幹部諸君の拒絶する處となつた。幹部諸君は『各自の立場があるからお断りする』と。然しわし達は勇敢なる山一の諸君を見殺しに出来ない。

わし達は……

一、罰則制度を廢止しろ！ 一、食物を改善しろ！

一、寄宿舎の設備を改善しろ！

等の要求を掲げて戦つてゐる。わし達はあくまで諸君を應援する。男工諸君、女工諸君、安い賃銀と悪い労働条件で苦しめられてゐるばかりでなく、健康保険の掛金も毎日々々とられてゐるんだ。

男工諸君、女工諸君 更に諸君の要求をなげつけろ

同一産業に従事する労働者に同一賃銀を支拂へ
健康保険の掛金は資本家が全額負擔しろ

同じ様に苦しめられてゐる全諏訪の男工女工諸君、君等の要求を資本家になげつけろ！ 山一の諸君を見殺しにするな！

我等はあくまで山一争議團を支持し應援する!!

八月三十一日

南信一般労働者組合

岡谷成田町公園下

労働農民黨諏訪支部

上諏訪富濱町四六一